

Rapport moral 2011-08-20

S'il n'y avait qu'une seule personne à remercier au sein de notre association, ce serait notre secrétaire, sans qui rien ne pourrait se faire. Je vais vous citer quelques unes des qualités dont cet homme orchestre jouit : organisé, attentif, travailleur, calme et juste. Il est totalement dévoué à la cause du Guépard, et si notre plate en V se porte si bien aujourd'hui c'est en grande partie grâce à lui : Marc Burban notre secrétaire.

Remerciement également à nos organisateurs de régates : Manu Ollivier pour la régates du Bois d'Amour , Xavier Chiloux pour la Chiloux' Cup d'Arradon et pour nous recevoir chez lui dans une ambiance très « Guépard » , merci à Yannick Huet pour la régates de Locmariaquer et aussi pour son travail pas toujours évident au sein de la commission jauge, merci à Paul Bonnel pour sa régates du Guip et ses avis techniques, merci à Georges Fournol pour avoir insisté pour que notre Assemblée se déroule chez lui dans cet endroit Magique qu'est la pointe d'Arradon.

Merci aux membres du bureau : Loïc Fournier Foch pour avoir assuré la promotion du Guépard par la réalisation de la revue « GUEPARD NEWS » et la gestion du site internet : « guepards.fr ». Merci à Augustin de Colombel pour la conception et commercialisation des polos « Guépard », Merci à Christophe Fénéon notre trésorier, Yves Mergault, Ollivier Ermeneux.

Un grand merci également aux membres de l'ANIM : Jean Michel Pilon, Daniel Marion et Christophe JEHANNIN qui nous accompagnent et assurent le bon déroulement de toutes nos régates.

Merci aussi à ceux que j'ai oublié et qui participent de près ou de loin au développement de notre Guépard ou de l'APGGM.

REGATES

Je laisserai Marc Burban vous parler des régates et de la fréquentation sur ces régates qui est plus qu'honorable cette année. Le temps ne nous a malheureusement pas permis d'avoir les 50 inscrits au festival de la voile à une plate près , mais sur les 10 régates comptant pour le championnat nous avons eu une fréquentation moyenne de 25 bateaux inscrits ,avec un mini à la TAG (16) et un maxi comme je l'ai dit, au Festival de l'île au Moines , (49) .

Pour ma part, j'ai trouvé dans l'ensemble que l'ambiance sur les régates est saine et conviviale et je pense que l'application d'une jauge plus stricte y est pour beaucoup.

JAUGE

Je rappelle pour les nouveaux qui nous rejoignent et aussi pour les anciens qui l'auraient oublié que la jauge stricte que l'association des Guépards à mis en place n'est là que pour maintenir l'homogénéité de la flotte et éviter ainsi que les bateaux anciens se trouvent déclassés par rapport aux nouvelles constructions. Cela fait plusieurs années que nous travaillons sur cette jauge, le bureau y consacre beaucoup de temps lors de ses réunions. Cependant, la participation de tous les Guéparistes pour respecter et faire respecter cette jauge est primordiale. A ce sujet je voudrais juste citer en exemple trois Guépards qui m'ont fait très plaisir cette saison. L'exemple de la « 65 » et de la «100 » qui ont mis des gueuses de plomb après avoir pesé leur bateau et constaté que le poids du bateau était inférieur au poids

minimum imposé par la jauge, et l'exemple de la « 2 » qui, bien qu'autorisée à courir cette année avec deux voiles blanches, compte tenu de l'âge de son génois, et de la promesse faite de changer prochainement ce génois blanc pour un génois neuf de couleur. (La jauge impose une voile au moins de couleur), n'a pas attendu. Son propriétaire Jean Michel a peint pendant la saison son génois blanc en bleu clair.

C'est avec de tels comportements que nous maintiendrons notre homogénéité et notre « esprit ».

GAZELLES : je suis très satisfait de l'équilibre que nous avons trouvé avec les Gazelles. La règle des 5 gazelles lors de nos régates a été appliquée. Rappelons pour les nouveaux Guéparistes que cette règle votée par le bureau nous est la suivante : si 5 ou moins de 5 gazelles se présentent lors d'une régata elles peuvent prendre un départ commun avec les Guépards et seront classées séparément. Si elles sont plus de 5 le départ doit être distinct de celui des Guépard

Dans cet esprit je vous invite l'année prochaine à participer à la « TAG », régata très amicale où nos valeurs sont respectées dans une ambiance très festive.

DEVELOPEMENT ET CONSTRUCTIONS AMATEURS

Le nombre de Plates se développe à vitesse « grand V », même les belges se mettent à en fabriquer. Petit clin d'œil à Jean Paul. Nous avons vu fleurir cette année un bon nombre de constructions amateurs. Nous sommes aujourd'hui au numéro 108. Un scoop : Paul Bonnel m'a confié que la promotion faite autour du guépard par nous tous, a rempli son carnet de commande pour 2011 et nous verrons donc bientôt la naissance des numéros 111, 112, 114 dès l'an prochain. J'entends également que des bruits de futures constructions amateurs (entre 5 et 7) nous feront dépasser le numéro 120. A quand un festival ou une semaine du golfe à plus 100 guépards ?

SOUHAIT DU PRESIDENT

En conclusion, je ne souhaite pas un développement harmonieux du guépard, il existe déjà. Je ne souhaite pas une grande convivialité car votre présence à la Chilloux's Cup d'Arradon en est la preuve. Je souhaite que notre classe continue à faire des envieux, car n'oublions pas que ce qui n'est pas envié, n'est pas digne de l'être.

Merci à tous et à bientôt lors d'une de nos régates ou tout simplement sur notre Golfe.

Christophe LE
HAY
Président de
L'APGGM